

Notfall: Was tun bei Pseudokrupp?

Das Kind hustet bellend wie ein Seehund und kann nur sehr angestengt atmen. In diesem Fall könnte Pseudokrupp dahinterstecken. Bei dieser Atemwegerkrankung ist die Schleimhaut im Bereich des Kehlkopfes und der Stimmbänder entzündet und angeschwollen. Dadurch verengen sich die Atemwege. In der Folge kann beim Kind eine starke Atemnot entstehen, die einen anfallartigen Husten (Krupphusten) auslöst und für das Kind lebensbedrohlich werden kann.

Doch keine Panik in einem solchen Fall! Jil Anastasia, Assistenzärztin in der [Klinik für Kinder- und Jugendmedizin](#) im [Elisabeth-Krankenhaus Essen](#), erklärt im Video, was bei Pseudokrupp zu beachten ist.

Jetzt Artikel Online anschauen!

